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率先しよう LEADTHEWAYNo. 2

2006～2007年度RI会長ウイリアム(ビル)B.ポイト
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｜山本会長挨拶｜
本日はビジターに名古屋瑞穂RC近藤雄亮様をお迎

えしております。ごゆっくりお過ごし下さい。

又、先週の林昭一君に続き、今週は大川勝平君に入

会頂きましたのでよろしくお願い致します。

私の話せる事として色について。

原色と白と黒

虹の色は七色である。赤、横、黄、緑、青、藍、紫、

ということになっている。しかし実際に太'場光をプリ

ズムで分光してみると少し違ってみえる。色は人間の

眼の感覚能力が出発点であるから個人差があるのは仕

方がないが「色彩学」では藍をのぞいた六つの色を基

本にしてこれを六主色と言う。その中で赤、黄、青、

を「光の三原色」といいこの三つの色を混ぜ合わせる

ことによって全ての色を表すことができ、全部を混ぜ

合わせると元の大|場の光に戻る。絵の具の三原色は青

緑、赤紫、黄、であり「色料の三原色」といい全部を

混ぜ合わせると黒に近い汚い色になる。他に「原色」

という言葉がつかわれるのは「心理的四原色」のみで

これが色の全てである。

この中に「白と黒」は入っていないということは太

|場光のスペクトラム（分光）にはないということであ

る。光を拒否する、光をはねかえしたものが白であり、

光を全部受け入れたもの全ての光を|吸収したものが黒

である。中間は灰色と言う。光の反射率によって決め

られしたがって色ではないということもできる。が生

活の':|:!にはいつも「白と黒」がありひとはそれに

対して感情を持つ。これは色彩に対してもつ感情

と|司じと考えてよい「白黒つけよう！ 」というの

は、はっきりさせよう決着をつけようということ

であり「いろ」抜きで考えようと言う事でもあろ

うか。

太1場が中心にありそこから出る光のうち眼に見える

のが「いろ」であり光をはね返したものが「白」であ

り吸収したものが「黒」である。人の生活のなかでは

これらをまとめて「色」として取り扱っている。

家の中の色、車の色、洋服の色、周囲には色が氾濫

している。色を楽しむと同時に時々は批判的にシニカ

ルに眺めてみるのも必要なことだと思いますが皆さん

はどう思われますか？

へ

囹"奉仕の理想”

囹新入会員紹介

蕊
氏 名 大川勝平

生年月日 昭和19年10月30日

事業所 （棚オーエンス

愛知郡東郷町大字春木字岩ヶ根2

TELO561-39-2281

地 位 代表取締役社長

自 宅 愛知郡東郷町兵庫2-11-4

職業分類 電子応用機器

委員会 親睦

推鮒者 久野峯一

※仕或は半導体等を基盤につける制御装置が主体で

す。ゴルフが唯一の趣味で5月に4回目のホールイ

ンワンをしました。今後同好会にも参加して頑張り

たいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

唾ビジター紹介 1名

題出席報告

会貝 59（57）名 出席 44名

出席率 77.19％

前々回 6月27日 （修正出席率） 89~47％

へ

|吉田幹事報告
1．本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので理

那役員の方は2階オーキットルームにお集まり下さい。

－1－

『共生』symbiosIs会長テーマ 本紙は再生紙を使川しております。



員長の萩原でございます。一年間どうぞよろしくお願

い申し上げます。メンバーの皆さまをご紹介いたしま

す。副委員長の三好親さん、 そして堀江宏輝さん、牧

野登志子さん、森幸一さん、和田正敏さんの皆さまで

す。未熟者の私を助けて頂ける心強い方々ばかりでご

ざいます。 さて今年度ニコポックスはRI会長テーマ

｢率先しよう」の意に沿って進めてまいりたいと思い

ます。私は当クラブをファミリーだと勝手に思ってい

ます。ですから会員、会員家族、そして関係事業の慶

び事､お祝い事をニコニコしながら皆さんにご披露し、

｢おめでとう」の拍手を頂いたり、失敗したり迷惑を

かけた時もユーモアたつぶりにお話しして親睦を深め

る事もニコポックスの役割りではないかと思います。

私達委員6名“ニコニコ”してお待ち申し上げており

ます。どうぞよろしくご協力賜りますようお願い申し

上げます。

圏加藤会場設営委員長

今年度、委員長に私が副委員長に小杉啓彰君、委員

に在田忠之君、伊藤三津子君、紺矢寛明君で努めてま

いります。すでに、先週ご覧になり、おわかりだと存

じますが、例会場の設営を少し変えております。この

方が空調の為に良いのではないでしょうか、特別出席

者、講演者等は会長と同一テーブルに着いていただく

ように又、 ビジターの方も早くお帰りにならない方は

なるべく前方のテーブルに着いていただくよう気配り

をし、快適に過ごしていただけるよう努めます。又、

食事の方は、麺類を入れてほしいとか、全て和食にし

てほしいと要望がありますので、 8月下旬に厚生年金

会館担当の方に、食事メニューに対するアンケート調

査を行っていただき、ご希望にそうようにと考えてお

ります。その他、会場運営についてお気付きの点がご

ざいましたらどうぞ私に申し付け下さい。一年間一生

懸命努めてまいります。どうぞ、皆様のご支援、ご協

力を宜しくお願い申し上げます。

囮7月度理事役員会議題

1. 2006～2007年度予算(案）の件。

2．退会者の件。

’’ クラブフォーラム

圏伊豫田クラブ奉仕委員長

"クラブ奉仕に徹しよう”

四大奉仕部門の第一奉仕部門がクラブ奉仕と言われ

ております。一年間に例会変更も含み47回の例会を開

催､それこそがロータリーの中心である事はたしかで、

会員相互の親睦が深められ楽しい例会と成る様努めて

いきたいと考えております。

新年度スタートにあたり “クラブ奉仕に徹しよう”

に会場運営、ニコポックス、親睦、会報、広報プログ

ラムの各委員会では例年にも増して“楽しい例会”創

りの為、アイデアを持ち計画、実行され様としていま

す｡クラブ奉仕としては各委員会の横の連絡を密にし、

委員会活動を円滑に進める事が出来る様、潤滑油的役

割に努めていきたいと考えております。

(ただの旗振りをしているだけですが）

以前ロータリアンの責務は3つあると聞きました。

・会費を納める事

・例会に出席する事

・奉仕活動をする事。

毎週、出席報告で修正出席率の発表がありますが、

100%の報告をもう何年も聞いた事がなく、何かさみ

しさを憶えるのは私だけでしょうか。ホームクラブ出

席、他クラブの例会出席、サインメイキャップどれも

ロータリークラブのオフィシャル出席です。 メイ

キャップの期間が1週間以内から2週間と変更にな

り、多忙なロータリアンに対し救済的に延長されまし

たが、出席率のアップにはつながりませんでした。例

会変更での受付は当然千種でも親睦委員会が担当して

行います。 ここにもロータリーのクラブ奉仕がされて

いるのです。 クラブ奉仕としては各委員会協力の元

‘‘楽しい例会”運営に努める事を約束します。会員の

皆様にも例会、 クラブ行事に出席し、 ロータリーを楽

しんで頂きたいと思います。

本年度は修正出席率100％へチャレンジを！

圏萩原ニコボックス委員長

今年度ニコボックスのお手伝いをさせて頂きます委

へ
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;久野 峯一 服部 正夫 林 昭一 尾関 武弘佐久間良治ﾒ
ﾀ 大川勝平さん入会されましたの 堀江 宏輝 池森 由幸 佐野 寛 澤田 淳治2／
；でよろしくお願いします 伊藤三津子 伊豫田博明 鈴木 正男 鈴木 理之ぞ

;大川 勝平 加藤 重雄 川端 圭 竹内 眞三 舎人 経昭ﾀ
ﾒ 本日からお世話になりますど 小林 明 紺矢 寛朗 魚津 常義 和田 正敏；
;うぞよろしく 小山 雅弘 黒須アイ子 吉田 節美 吉田 玄；
;油田 弘佑 足立 一郎 松居 敬二 宮尾 紘司 新入会員大川君をお迎えして <<
:浅井 誠寿 藤田千津子 三好 親 水谷 祥督

；ゼニ村 聰 萩原喜代子 西川 豐長 奥村 彰司
〈
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’’ 次回例会 平成18年7月25日(火） 友愛の日
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